

# PUBLIK

## Kedekatan Dengan Rakyat, Babinsa Batu putih Bantu Perbaiki Rumah Warga

KODIM 0827 SUMENEP - [SULBAR.PUBLIK.CO.ID](http://SULBAR.PUBLIK.CO.ID)

Jul 19, 2022 - 13:20



SUMENEP - Babinsa mempunyai tugas tanggung jawab di wilayahnya yang harus selalu membantu kesulitan warga binaanya. Seperti halnya yang dilakukan Babinsa Koramil 0827/15 Batu putih Sertu Waqidun Lutfi melaksanakan karya bakti Pembogkaran teras rumah milik saleman salah satu warga Desa Gendang

gendang Kecamatan Batu putih Kabupaten Sumenep. Selasa (19/07/2022).

Kondisi rumah warga yang sebelumnya diketahui rusak karena perlu pergantian genting mendapatkan simpati dari masyarakat sekitar bersama Babinsa bergotong-royong melaksanakan kerja bakti untuk memperbaiki rumah bapak Saleman.

Komandan Kodim 0827/Sumenep Letkol Czi Donny Pramudya Mahardi, S.E melalui Danramil 0827/15 Batu putih Lettu Chb Heri saat dikonfirmasi menyampaikan, terima kasih kepada anggotanya yang telah berupaya membantu pengerjaan pembenahan rumah warga yang rusak.

"Kerja bakti ini, merupakan program kegiatan yang harus selalu dilaksanakan oleh Babinsa bersama masyarakat, diharapkan kegiatan tersebut benar-benar dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat," ujarnya.



Kepedulian dan gotong-royong yang dilakukan tidak hanya membantu warga yang kurang mampu, namun juga mempunyai tujuan memberikan pembelajaran akan pentingnya memelihara kegotong-royongan masyarakat sebagai bagian dari kekuatan pertahanan wilayah," jelas Danramil 15.

Lebih lanjut, Danramil mengatakan, dalam kegiatan kegotong-royongan akan menumbuhkan kerja sama, persatuan dan kesatuan dalam mengerjakan suatu pekerjaan. "Untuk itu jangan sampai budaya gotong-royong tersebut hilang dari masyarakat Indonesia," tegasnya.

Sementara Saleman selaku pemilik rumah menyampaikan terima kasihnya kepada Koramil 15 Batu putih yang membantu dan peduli kepada masyarakat dalam membantu kerja bakti ini, sehingga pengerjaannya dapat diselesaikan dengan cepat," terangnya. Pendiam 0827/Sumenep.